
Modaes

Perfiles



José Luis Pavia

Directivo de Sociedad Textil Lonia

José Luis Pavia se incorporó a Sociedad Textil Lonia en de 2018 para ocupar un puesto de nueva creación con responsabilidades sobre estrategia, producto y compras. El ejecutivo se incorporó a la empresa procedente de C&A, donde estaba al frente del mercado mexicano. Pavia comenzó su carrera en Inditex, donde formó parte del equipo directivo de Pull&Bear, dirigió durante dos años la división de moda infantil de Zara y estuvo al frente de Lefties. En 2011, el directivo fue nombrado máximo responsable de Clockhouse, la división de moda joven del grupo holandés C&A. Pavia dejó la empresa dos años después para incorporarse a El Corte Inglés como director de moda. Poco más de un año y medio más tarde, abandonó el grupo de grandes almacenes para volver a la compañía holandesa.